



Caribbean Cybersecurity Congress

Congrès Caribéen de la Cybersécurité

Date: 26th – 27th June 2025

du 26 au 27 juin 2025

Guadeloupe



CONGRÈS CARIBÉEN DE LA CYBERSÉCURITÉ CARIBBEAN CYBERSECURITY CONGRESS

Le Congrès Caribéen de la Cybersécurité, qui se tiendra les 26 et 27 juin 2025 en Guadeloupe, est organisé par l'Agence Caribéenne pour la Cybersécurité (ACCYB) en partenariat avec le *Caribbean Telecommunication Union* (CTU). Cet événement majeur se concentrera sur la coopération caribéenne et les enjeux de cyber threat intelligence, réunissant des experts et professionnels de la Région pour partager des stratégies, renforcer les capacités face aux cybermenaces et promouvoir la collaboration régionale en matière de cybersécurité.

Partners :



The Caribbean Cybersecurity Congress, which will be held on June 26-27, 2025, in Guadeloupe, is organized by the Caribbean Telecommunication Union (CTU), the Guadeloupe Region, and the Caribbean Agency for Cybersecurity (ACCYB). This major event will focus on Caribbean cooperation and the challenges of cyber threat intelligence, bringing together experts and professionals from the region to share strategies, strengthen capacities against cyber threats, and promote regional collaboration in cybersecurity.



PRÉSIDENT D'HONNEUR HONNORARY PRESIDENT



Rodney Taylor, un ressortissant de la Barbade, est le Secrétaire Général de l'Union des Télécommunications des Caraïbes (CTU) depuis mars 2021. Fort de plus de 30 ans d'expérience dans le secteur public, il a dirigé la transformation numérique de la Barbade et occupé divers postes de direction, notamment celui de Chief Digital Technology Officer. Il joue un rôle clé dans l'élaboration des stratégies de cybersécurité régionales pour garantir une infrastructure TIC sécurisée et résiliente à travers les Caraïbes. M. Taylor préside le Groupe d'Experts Informels de l'UIT pour le Forum Mondial des Politiques de Télécommunication/TIC 2026 et est membre du Comité Consultatif International pour la Résilience des Câbles Sous-Marins

Rodney Taylor, a national of Barbados, has been the Secretary General of the Caribbean Telecommunications Union (CTU) since March 2021. With over 30 years of experience in the public sector, he has led Barbados' digital transformation and served in various senior roles, including Chief Digital Technology Officer. He is actively involved in shaping regional cybersecurity strategies to ensure secure and resilient ICT infrastructure across the Caribbean. Mr. Taylor chairs the ITU's Informal Expert Group for the World Telecommunication/ICT Policy Forum 2026 and is a member of the International Advisory Body for Submarine Cable Resilience



26 JUIN – CONFÉRENCES X TABLE RONDE

JUNE 26 – CONFERENCES X ROUNDTABLE

SLOT TIME	DESCRIPTION	SPEAKERS
09.00 – 09.30	Opening Congress	Autorithies
09.30 – 10.30	Caribbean cybersecurity strategy	R. TAYLOR
10.30 – 11.30	Caribbean Cybersecurity Community Initiative	C. PRADEL
11.30 – 12.00	MOU signatures	Autorithies
14.00 – 15.00	Caribbean community Challenges for digital trust area	M-L. RATTIER R. TAYLOR CR 971
15.00 – 16.00	Cybersecurity and privacy regulation	AFCDP CTU/IMPACS AVOCATS
16.00 – 17.00	Training challenges for digital trust ecosystem development	UA APEC DEETS ADNSP
18.30	Congress Cocktail	Guadeloupe Région



27 JUIN – ATELIERS PRE-CONFÉRENCE JUNE 27 – PRE-CONFERENCE WORKSHOPS

SLOT TIME	DESCRIPTION	LEADER
09.00 – 09.30	Pro-Activ security or Cyber Threat Intel challenges	ACCYB
09.30 – 10.30	Pro-Activ security Immersion (sharing, automation, response, ...)	Filigran
10.45 – 11.45	Martime Cyberthreat overview	M-CERT
11.45 – 12.45	Risk assessment Immersion	ACCYB
12.45 – 13.00	Closing Congress	ACCYB





ACCYB

**AGENCE
CARIBÉENNE
POUR LA
CYBERSÉCURITÉ**